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本 日 の 行 事   （ Ｇ Ｔ Ｍ に つ い て ）
2019－20年度       和田良一会長         

幹事報告         島崎秀樹幹事 

＊地区事務所より  米山奨学期間修了証授与式

の案内 

 3月 8日（日） 名鉄ニューグランドホテル 

＊ガバナー事務所より 

・平和構築と紛争予防月間と各出版物の案内 

・ロータリーレート １＄110円 

・志摩ＲＣより 国際大会旅費について 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

第１９８４回例会 

会長挨拶                          2019－20年度 和田良一会長 

今晩は。今日は麦島君が来てくれました。大変うれしいです。良く来てくれました。 

 今、中国武漢で発生した新型コロナウイルスが、かなりな猛威をふるっており、中国を騒々しくしていま

す。日本にも世界にも影響があるといわれ、店の近くにある薬局でも安いマスクは全然ありません。それく

らいちょっとの事で違うのかと思いました。ウイルスは昨日と前の日で倍くらい増えていて、大変な勢いで

す。日本人もバスの運転手が感染していたそうです。空気感染で、中国ではまだまだ終息することはなく、

まだ広がるような気がします。企業で働く人も出勤してはいけないとか、たぶん学校も休みになっているの

ではと思います。大きな経済損失で生産性がなくなるので、大変な事態になるのではないかと思います。 

 何十年か前、オウム真理教によるサリン事件が東京でありました。例えば空気感染の菌を組織が持ってき

て、それを都市に蒔いたとしたら日本はどうなるのか心配になります。昨年末に日産のカルロス・ゴーンさ

んが逃亡していますが、空港でも見つけられなかったと思うと、日本はすべてにガードが甘いと思いました。

菌でも入ってきても耐えられる体を作った方がいいのではと思いました。昨日のテレビ番組で、風邪を引か

ない人がいて、その人は米麹で作った甘酒を毎日飲んでいると云う事でした。米麹とコーヒーと、それぞれ

の先生が説明をしました。コーヒーも一日３杯、朝起きた時、食前に飲む、ということでした。コーヒーの

一番強い所は、血管を若返らせると云う事で、１日３杯飲んでいる人は血管年齢が１０～２０歳若かったで

す。長生きの秘訣にもなると言ってみえました。また米麹は酒粕で作った甘酒でもいいが、米麹で作った甘

酒は体に良くて、そのまま体に吸収すると云う事でした。どっちがいいという判定は出ませんでしたが、僕

はあまりコーヒーも甘酒も好きではありませんが、強い体を作ることが一番大事だと思いますので、コーヒ

ーか米麹の甘酒を飲んで、ウイルスが入らない体を作っていただきたいと思います。 

ＧＴＭ（ＩＭ）について                    実行委員長 小島正則君                    

 新会員も増えましたので、ＩＭとはなにか説明したいと思います。ＩＭとはインターシティーミーティン

グを略した言葉です。来期からはＧＴＭに変わります。グループ・分区単位でガバナー補佐が主催で開催す

る事です。来期は藤代さんがガバナー補佐となられますので、このクラブが主催路なります。テーマはロー

タリーの事、一般社会の事です。その時に話題になっていること、考えなければならない問題点をテーマに

して、８クラブが集まって議論していただくことになります。やり方は色々あります。当クラブが以前に担

当したテーマですが、平成８年が環境保全をテーマにして、第２部として会員増強についてです。平成１６

年は 100周年記念スピーチとして各クラブから代表１人がテーマを決めて、スピーチをしていただいていま

す。平成 24年は「豊かな森林・里山が動植物を育み、豊かな水へとつなぐ」をテーマに、牛道小学校の発表、

4クラブ代表でディスカッションを行っています。僕が良く覚えているのは、点鐘の鐘を忘れていたことで、

僕が取りに走りましたので、良く覚えています。 

過去 2回は会議の後に懇親会を行っています。最近は懇親会をしていないようです。 

何をするか、組織としてどのような流れで行うか、話し合いたいと思います。 

・懇親会をしないのは時代の流れとして仕方ない。 

何をするかがまだ決まっていないので、懇親会に関してはその後で決める。 



・過疎化について、石徹白小学校が幼稚園含めて 16名しかいない。 

・講演会をしたらどうか。 

畑中君・・ＳＤＧＳ（持続可能な社会を構築してい行く）以前は大村さんが中心で行ったカワニナや、植樹

も持続可能な社会構築なので、白鳥を中心とした地域でも持続可能な社会作りというものを実際に大言し

てやって見える人がいる。藤代さんもきっと同じ人を思っていると思うが、石徹白に平野さんという方が

いる。平野さん自体は移住者で岐阜出身。平野さんも石徹白を中心とした社会で、持続可能な社会の実現

をやって見える。もともとコンサル業をされている人。話はどれだけテーマに合わせた話をされる。奥様

も来ていただき、たつけの展示や何故たつけに至った話をしてもらえばどうかと思う。このクラブがやっ

てきたことにも通ずると思う。応援会やディスカッションでもいいと思う。 

石徹白君・・平野さんとは石徹白の地域作りの組織の中で 10 年来一緒に活動しています。小水力発電所の

建設や組織を作るに当たっては、平野君がほとんどしていました。メンバーは石徹白の住民となっています

が、環境省や岐阜県の絡み合いの手続きやお金の獲得などの流れの中の中心的な人です。やすらぎの里とい

うＮＰＯ法人を立ち上げました。2007年に小水力のシンポジウムをしました。僕も平野君と一緒に活動した

ので仲良くなりました。平野君は東大大学院迄出て、地域に根差した活動をしたくて、石徹白に巡り会って

移住を決めました。同じく石徹白で根付いた仕事がしたくて来たのが奥さんでした。色々話は尽きませんが、

来週の例会は奉仕プロジェクト委員会が担当ですので、平野君にお越しいただいて、卓話をいただきたいと

思います。ＩＭでは彼に話をしていただきたいと思っております。平野君の都合によりＩＭは 9月 13日に予

定しておりましが、9月 6日に変更しますので、お願いします。  

会員 3分間スピーチ（父・母について）                      岩谷典生君 

 母は大正 15年生まれで 7.8年前に亡くなりました。母は一人っ子でしたので、家から 2，3分の所に住ん

でいた父を婿にもらいました。父はお婆さんのお兄さんが荘川の方で木産業をしていたので、そこで仕事を

していました。昔は交通の便も悪く、家から通う訳にもいかず荘川で寝泊まりしていて、盆と正月しか帰っ

てきませんでしたので、家にいた記憶がありません。親父との思い出は正月には豊川稲荷へお参りに行くの

が慣例で、豊川稲荷へ行くのも交通の便が悪いので、越美南線で男美濃太田まで行って、豊川まで行ってい

ました。日帰りはできないので、名古屋で一泊して、あちこち旅行へ行っていました。名古屋で泊まるのが

楽しみだったのは、昔は百貨店の屋上が遊園地になっていて、ゴーカートに乗るのが楽しみで付いて行きま

した。母は小学校の先生をしていたので、小さい頃からお婆さんに育てられて、僕も一人っ子ですので、甘

やかされて育ちましたので、こんな人間になってしまいました。しかしお婆さんから言われた言葉で、一番

記憶に残っているのは、「相手の身になって、思いやりを持つこと」でした。三つ子の魂百までと言いますが、

今でも覚えています。僕も 70になり、記憶も薄れかけていますが、その言葉を忘れずに行きたいと思います。

父や母がいたお蔭で今の僕があると思いますし、大学を出て郡上で開業をして 40年経ちますが、色々力にな

ってもらったので、感謝しています。お婆さんは明治 41年生まれで着物を着ていました。目をつむると両親

ではなくお婆さんの顔を思いだします。僕は母の事をママと呼び、お婆さんをお母さんと呼んでいましたが、

今でも懐かしく思いだします。 

ニコＢＯＸ                         ニコＢＯＸ委員会 石徹白秀也君 

和田良一君 あっという間に 1月も終わります。雪の降らない 1月こんなことは記憶にありません。この夏

が心配です。 

松森君 昨日の商工会の森永さんの講演会はとても楽しく聞かせて頂きました。今後に生かしたいです。 

山口君 ＩＭについて、よく聞いて協力できるようにします。 

佐藤君 昨日、商工会の新春講演会で、ライザップで話題になった森永卓郎さんのお話を聞きました。くよ

くよせずに、ラテンのノリで明るく楽しくというお話でした。 

畑中君 昨日、森永卓郎の話を聞きました。毎日明るく楽しくラテン系で、でもなかなかこうなれないです。 

藤代君 今晩は、ＧＴＭ（ＩＭ）について話し合いが行われました。皆様の協力をお願いします。 

美谷添里恵子君 暖かい日が続いています。色々な方面に影響が出てきそうです。何か明るい話題が聞きた

いですね。 

小島君 雪よ！！ 

同文 三島勲君、三島昭君、寺田正実君、原君、山田君、和田智博君、宮川君、石徹白君 

次回例会予定           

 ２月１２日 スポーツ例会         ２月２１日  ＩＤＭ（ホスト 山下君） 

出席報告                             出席委員会 寺田正実君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 

第 1983回 ３５名 ２９名 ６名 
 

第 1984回 ３５名 ２２名 １１名 ２名 


